
 
Der Kreistag beschließt, den Antrag des Abg. Dr. Fleck vom 25.10.2010 abzulehnen. 
 
 
 
Der Kreistag beschließt,  
 

1.) keine Bewerbung auf Zulassung als sog. „Optionskommune“ abzugeben und 
 
2.) die Verwaltung zu beauftragen, die Verhandlungen über eine gemeinsame 
Einrichtung mit der Arbeitsagentur unter den inzwischen erarbeiteten Vorgaben (vgl. 
Anlage 1) fortzusetzen. 

 


